

## 登校再開

5月21日(木)に緊急事態宣言が解除されました。学校では、5月最終週にそれぞれの学年で登校可能日を設け、生徒たちは約1カ月半ぶりに登校しました。各ホールのムルムで課題の受け渡しを行い、約2時間で下校となりました。教室では3密を避け各クラスに入る人数を20人以下としましたが、久しぶりの登校となり、嬉しそうな顔が多くみられました。



また、6月1日からは、各クラス20人前後で1日おきに分散登校しています。飛沫感染予防に教卓にシートを貼っています。

15日からは通常通りの登校となる予定です。部活動についても、時間を決めて徐々に再開する予定です。



## コロナウイルス感染症予防

※一人ひとりができること※

- ・不要不急の外出を避ける。
- ・人と人の距離の確保(ソーシャルディスタンス)
- ・三つの密(密集、密閉、密接)を徹底的に避ける
- ・咳エチケット(症状がなくてもマスクの着用等)
- ・手洗いなどの手指衛生  
(他人が触る可能性のあるものを触った後など)

知らないうちに、拡めちゃうから。



**STOP!**  
感染拡大  
— COVID-19 —



## 体育大会について

毎年6月に開催しておりました体育大会は、新型コロナウイルス感染拡大防止のため延期し、現在日程を調整しています。

詳細につきましては、開催日等が決定次第、連絡させていただきます。

## PTA総会中止

5月下旬に予定しておりましたが、PTA総会、公開授業については中止としました。

## 中学生向け

### 夏季オープンハイスクール中止

例年、7月末に実施しておりましたが、夏季オープンハイスクールを中止いたします。今年度は2学期に行う予定です。

## 休校中の生徒の様子

～生徒の思い～

私は電車通学で、登校中にコロナウイルスに感染する不安があるため、休校になり安心した面もありました。休みが続いて最初は嬉しかったけれど、やっぱり学校に行きたい！と強く思うようになりました。休校中の生活は、課題をしたりドラマを見たりしました。授業が全くない状態で習っていない所の課題があり、教科書を見て解答することが難しかったです。この休校期間で学校に登校できる楽しみを改めて実感出来ました。

休校中の生活は学校と違い、自分のペースで物事を進めることができ、気分によって教科を変えたり休憩を挟めたりするので、自由度が高く開放的でした。

私は休校中の大半が読書の時間でした。時には、のめり込み過ぎるあまり、時間を忘れて生活リズムが崩れることもありました。学校が再開されると読書の時間が減るので残念な気持ちです。

## 1年生オリエンテーション

例年、1年生は入学後すぐに、教頭や各部長から学校の生活についての話を聞く時間が設けられます。しかし今年度はそういった時間も取れないまま臨時休校となりました。

6月に入って学校再開となりましたが、200人が体育館に集合することもできないことから、ロングホールムルムの時間を利用して、各教室でインターネット回線を通じてNOONにてオリエンテーションを行いました。校内でも初めての試みで不安もありましたが、教室のモニターでしっかりと確認し、話を聞くことができました。

まだまだ、高校生活に慣れない部分も多くあるかと思いますが、西脇工業高校の生徒らしく生活してほしいです。

